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Sorocaba, 12 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1571/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a manutenção da sinalização

vertical  e  horizontal  na  Av.  Ipanema,  próximo  ao  nº  3.066,  no  Jardim  Novo  Horizonte,

informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade,  o

pedido foi anotado e será objeto de avaliação técnica do setor de sinalização, o qual considerará a

necessidade de implantação e/ou manutenção da sinalização.

A  pasta  complementa  ainda  que,  devido  à  demanda  de  serviços,  não  é

possível definir uma data específica para fazer a avaliação, porém a mesma será inserida em suas

prioridades.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito


		2024-07-15T14:12:55-0300
	LUIZ HENRIQUE GALVAO:37887959802




